

1	ОТ РЕДАКЦИИ	1	FROM EDITORS
	ВЕК РОССИЙСКОЙ ЮСТИЦИИ		CENTURY OF RUSSIAN JUSTICE
3	С.А. Боголюбов Полвека с «Российской юстицией»	3	S.A. Bogolyubov Half a century with the «Russian Justice»
	ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫЙ КОНСТИТУЦИОНАЛИЗМ		LAW ENFORCEMENT CONSTITUTIONALISM
5	Е.С. Стешич Защита жизни как высшей конституционной ценности: идеальное и реальное	5	E.S. Steshich Protection of human life as the highest constitutional value: ideals and reality
	УГОЛОВНОЕ ПРАВО		CRIMINAL LAW
10	И.М. Мацкевич, Н.Г. Кадников К вопросу о противоречии судебной практики при установлении наличия либо отсутствия состава легализации денежных средств или иного имущества, приобретенных преступным путем	10	I.M. Matskevich, N.G. Kadnikov To the Question of the Contradictions in Judicial Practice on Establishing the Presence or Absence of Corpus Delicti of Legalization of Funds or Other Property Obtained by Criminal Means
18	А.В. Шкода Публичные призывы к осуществлению действий, направленных на нарушение территориальной целостности Российской Федерации (ст. 280 ¹ УК РФ)	18	A.V. Shkoda Public Calls for Actions Aimed at the Violation of the Territorial Integrity of the Russian Federation (Art. 280 ¹ of the Criminal Code of the Russian Federation)
24	С.В. Дубовиченко Склонение или содействие совершению самоубийства: проблемы законодательства и практики его применения	24	S.V. Dubovichenko Inducement or Facilitation of Suicide: Problems of Legislation and Its Application in Practice
	УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС		CRIMINAL PROCEEDINGS
31	И.В. Овсянников Как оценивать деятельность сотрудников правоохранительных органов при прекращении уголовных дел	31	I.V. Ovsyannikov Evaluation of the Performance of Law Enforcement Officers Upon Termination of Criminal Cases
	ГРАЖДАНСКИЙ ПРОЦЕСС		CIVIL PROCEEDINGS
38	А.А. Романов Раскрытие доказательств в гражданском и арбитражном процессах	38	A.A. Romanov Disclosure of Evidence in Civil and Arbitration Procedures
	БАНКРОТСТВО		BANKRUPTCY
43	И.М. Шевченко Неплатежеспособность, недостаточность имущества, объективное банкротство: соотношение понятий	43	I.M. Shevchenko Insolvency, Insufficiency of Estate, Objective Bankruptcy: The Relation of the Terms
	НАСЛЕДСТВЕННОЕ ПРАВО		INHERITANCE LAW
51	А.А. Волос Проблемы наследования цифровых прав	51	A.A. Volos The Problems of Inheritance of the Digital Rights
	СУДЕБНАЯ ВЛАСТЬ		JUDICIAL BRANCH
57	Н.Н. Ткачева Суперсервис «Правосудие онлайн»	57	N.N. Tkacheva Super Service «Online Justice»
	ПРАВО И ТЕХНОЛОГИИ		LAW AND TECHNOLOGIES
63	А.Я. Неверов, Д.А. Нагибина О юридической природе искусственного интеллекта	63	A.Ya. Neverov, D.A. Nagibina On the Legal Nature of Artificial Intelligence
	ЗАРУБЕЖНОЕ ПРАВО		FOREIGN LAW
71	Б.В. Лесив Методология судебной проверки дискреционных решений (действий) органов власти в Европе: национальные практики и универсальная ценность	71	B.V. Lesiv Methodology of Judicial Review of Discretionary Decisions (Actions) of Authorities in Europe: National Practices and Universal Value